



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

COLOCAN CERCA. Givon, margen del Río Jordán, diciembre 27. (AP). Israelíes ultranacionalistas colocan una cerca alrededor de una nueva colonia en territorio ocupado por su país, en protesta contra la decisión gubernamental de no erigir nuevos asentamientos en la margen ocupada del Jordán.

Cierre frontera Nicaragua con C. Rica afecta a C. A.

Managua, 27 de Dic. (Latin). El cierre de la frontera entre Costa Rica y Nicaragua—ordenado por el gobierno nicaraguense—no sólo agudizó la crisis político-diplomática entre ambos países, sino que añadió otro problema al maltrecho Mercado Común Centroamericano, según fuentes bancarias locales.

Estudio

Un estudio del Banco de América, de Managua, publicado esta semana, detalla que "entre 1960 y 1977, las importaciones de Honduras, Nicaragua y Costa Rica, procedentes de Guatemala y El Salvador, excedieron en conjunto, una suma acumulada de más de 700 millones de pesos centroamericanos (dólares), a las compras que Guatemala y El Salvador hicieron a esos tres países en el mismo período".

Visita del Papa no viola disposiciones en México

México, D. F. Dic. 27 (AP). El gobierno mexicano—que suspendió sus relaciones con el Vaticano—hace más de un siglo—ha aceptado la visita del Papa Juan Pablo II "como personalidad distinguida", pero no como jefe de Estado.

El secretario de Gobernación, Jesús Reyes Heróles, dijo que la visita del Papa no viola las disposiciones legales que estipulan la separación entre la Iglesia y el Estado en este país. Juan Pablo II anunció que visitará México del 26 al 30 de enero próximo.

Reyes Heróles, considerado el jefe del gabinete, reiteró que el gobierno mexicano mantendrá su posición laica, pero señaló que la visita papal se realizará "dentro de la tradicional hospitalidad mexicana".

Más de 8 millones sacos de café exporta Colombia

Bogotá, 27 de Dic. (UPI). Colombia logró una exportación récord de café en 1978, al colocar en los mercados internacionales 8,512,135 sacos de 60 kilos cada uno, la más alta alcanzada en la historia del país, según un informe divulgado hoy por la Federación Nacional de Cafeteros (FEDECAFE).

De acuerdo con el balance de fin de año, las ventas de café por regiones favorecieron positivamente el mercado de los Estados Unidos al negociar los compradores norteamericanos un total de 2,600,000 sacos, mientras que unas 25 naciones europeas adquirieron casi 5,200,000 sacos durante 1978. Los res

tantes fueron comprados por Japón y varias naciones de América Central.

El estudio de FEDECAFE, entidad estatal que orienta la política interna del café, revela además que las ventas durante el primer trimestre del año cafetero ascendieron a 2,424,875 sacos lo que constituye una cifra récord en el movimiento comercial colombiano.

Las ventas de café, principal rubro de exportación en Colombia, la segunda nación productora del mundo, después de Brasil, superaron el récord anterior de 8,175,000 sacos en 1975.

EE. UU. teme guerra civil en Nicaragua

Washington, diciembre 27. (AP). El negociador norteamericano William G. Bowdler viajó hoy a Managua para una serie de sensitivas conversaciones destinadas a superar el estancamiento en los esfuerzos para dar una "solución democrática perdurable" a la crisis nicaraguense mediante la celebración de un plebiscito nacional.

controlada por la Organización de los Estados Americanos. La Secretaría de Estado había emitido anoche un comunicado calificando la posición de Somoza como "un serio tropiezo" en la resolución del problema.

Inconformidad

La inconformidad norteamericana se reflejó también en el llamado al embajador en Managua, Mauricio Solaum. Los funcionarios informantes dijeron, empero, que Solaum regresará a su puesto esta noche. No se informó si en las próximas gestiones es

Rechazo

Las negociaciones se agravaron después de que el presidente Anastasio Somoza rechazara la idea de que la consulta fuera

Localizan restos de avión al caer al mar en Navad

Palermo (Italia). Dic. 27 (UPI). Los buceadores militares localizaron hoy los restos del avión DC-29 de ALITALIA que se precipitó al mar la mañana de Navidad matando a 107 personas.

La Marina de Guerra Italiana informó que sus buceadores localizaron

Pasa a la página 42



RECIBE ORDEN. Moscú, diciembre 27. (AP). Leonid Ilyich Brezhnev, presidente de la Unión Soviética, junto con el campeón mundial de ajedrez, Anatoly Karpov, luego de recibir este último el Orden de los Trabajadores.

Situación limítrofe preocupa a Europa

Buenos Aires, diciembre 27. (AP). Funcionarios de la cancillería argentina hoy la posición argentina en el pleito limítrofe con Chile en el puerto de Navad. El ministro de Relaciones Exteriores, Carlos Pastor, dijo que el cardenal Antonio Samore, enviado por el Vaticano para colaborar en la búsqueda de una solución pacífica.

Reuniones

Las actividades del enviado papal antes de su anunciada partida para Santiago de Chile incluyen

Respeto a soberanía en A. L. dice el Pdte. de Venezuela

Santo Domingo, 27 de Dic. (Latin). El presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, quien llegó a esta capital para una gira relámpago de 12 horas, manifestó que su país "de ninguna manera intervino en los asuntos internos de la República Dominicana", cuando asumió una actitud que impidió la consumación del desconocimiento del resultado de las elecciones de mayo de este año.

Discurso

En el discurso que pronunció para agradecer la bienvenida del presidente Antonio Guzmán, Pérez manifestó que la "soberanía de nuestros pueblos debe ser mantenida y respetada por las demás naciones del continente y del mundo.

reuniones por separado con el presidente Jorge Videla y los miembros de la junta militar de gobierno y con el canciller Carlos Pastor.

"Veo la paz"

Después de la reunión en el Congreso Nacional con el triunvirato militar, el cardenal Samore dijo a los periodistas que "veo la paz entre la Argentina y Chile difícil pero posible, por lo que mantengo

Pasa a la página 57

Dijo que participa a "tiempo con pleno de la convicción de que los sucesos de una nación no son extraños a las demás naciones del continente americano, que hay obligaciones supranacionales y hay derechos supranacionales.

Derecho

Aseguró que "Venezuela no intervino en los asuntos internos de la República Dominicana, cuando asumió, junto con otras patrias democráticas del continente, un derecho que surge de la propia carta de la Organización de Estados Americanos, un derecho que surge de nuestra condición de compatriotas latinoamericanos para preocuparnos de la suerte de nuestras patrias".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ENVIADO PAPAL Y JUNTA MILITAR. Buenos Aires, Argentina, diciembre 27. (AP). La junta militar de Argentina recibió hoy al cardenal Antonio Samore en el edificio del Parlamento Nacional, para exponer su punto de vista en la disputa territorial argentino-chilena. El cardenal es enviado

papal en misión de paz en ambos países. De izquierda a derecha, el nuncio papal de Argentina Pío Laghi; comandante en jefe de la Fuerza Aérea, Ramón Agosti; cardenal Samore y el comandante de la Armada, general Roberto Viola.